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1. Le pluriel des noms se forme en ajoutant un s au singulier. 

Exemple : Un sanglier    -    des sangliers 

La roche  -   les roches 

L’arbre   -  les arbres 

Exceptions les noms qui se terminent par s,  x,  ou z ne changent pas au pluriel. 

Exemple :   La souris    -    les souris 

  Un prix  – des prix 

  Le nez  -  les nez 

 

2. Les noms terminant au singulier par au et eu prennent un x au pluriel. 

Exemples : le bateau  –  les bateaux 

Exceptions :  

Un landau - des landaus 

Un bleu – des bleus  

Un pneu – des pneus 

 

3. Les noms terminant par al prennent aux au pluriel. 

Exemple : le cheval – les chevaux 

Exceptions : bal, festival, carnaval, récital, régal, chacal, cal prennent s 

Exemple : un bal  –  des bals 

 

 



Ex 1. Ecris au pluriel.  

Un gâteau ……………………………   Un bijou …………………………… 

Le cheval ……………………………   Un nez …………………………… 

Une voix ……………………………   Le drapeau …………………………… 

Un animal ………………………….   Un radis …………………………… 

Un festival ………………………….   Le  pneu  …………………………… 

 

Ex 2.Mets les mots soulignés au pluriel. 

a) Le chien aboie furieusement. 

 Les chiens aboient furieusement. 

b) Le chat miaule doucement. 

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 

c) Le lapin mange une carotte. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

d) Le bus roule lentement. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

e) L’élève  écoute  attentivement. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

f) Le garçon joue bruyamment. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

g) L’avion vole très haut. 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 


